

Davis-Cup-Auftakt mit Jürgen Melzer

28.02.2011

[Download O-Ton](#)

Erste Bank neuer Hauptsponsor

„Wir werden unseren Fans ein unvergessliches Wochenende bieten“



[Download \[jpg; 348.0 KB\]](#)

Im Hauptgebäude der ERSTE BANK am Wiener Petersplatz wurde heute offiziell besiegelt, was schon seit Jahresbeginn Fakt ist. Das Topunternehmen in Sachen Bankwesen, die ERSTE BANK, und Österreichs Aushängeschild in Sachen Tennis, Jürgen Melzer, gehen künftig gemeinsame Wege.

„So eine Partnerschaft ist natürlich besonders wichtig. Ich bin stolz darauf, Werbeträger für so ein nicht nur österreichweit erfolgreiches Unternehmen sein zu dürfen“, freute sich Jürgen Melzer über seinen neuen Hauptsponsor und nahm vor versammelter nationaler Presse nicht nur zu seiner persönlichen Zukunft, sondern naturgemäß auch zum Davis-Cup-Duell Österreich – Frankreich am kommenden Wochenende auf dem Flughafen Wien-Schwechat Stellung.

Seinen lädierten Ellbogen versucht Melzer dabei zur Seite zu schieben. „Er ist so gut, um Tennis spielen zu können, aber perfekt ist er leider nicht.“ Trotzdem sieht er Chancen, gegen Frankreich am Ende als Sieger dazustehen. „Natürlich werden von mir zwei Einzel-Siege erwartet. Um damit am besten umzugehen, versuche ich, einfach nicht daran zu denken, weil das nur hemmt. Aber ich bin sicher stark genug, um meine Matches gewinnen zu können.“

Die prominenten Ausfälle beim Gegner (Tsonga, Gasquet) bezeichnet Melzer freilich als keinen Nachteil, „wengleich ihnen das Fehlen von Gael Monfils meiner Meinung am meisten weh tut. Weil der auch uns am gefährlichsten geworden wäre. Was jetzt aber bei Gott nicht heißen soll, dass die Franzosen ein leichter Gegner sein werden.“ Ob nun Stefan Koubek oder Martin Fischer das zweite Einzel neben Österreichs Topstar bestreiten sollten, dazu wollte er sich nicht äußern. Das überlässt Melzer elegant dem Teamchef. „Denn wenn ich das beantworten würde oder könnte, würde ich dem Gilbert Schaller seinen Job auch noch machen.“ Versprechen kann er nur eines: „Das ganze österreichische Team wird versuchen, dem Publikum ein unvergessliches Wochenende zu bieten.“



„Für die Erste Bank ist Sportsponsoring mehr als nur finanzielle Unterstützung“, so Peter Bosek, Privat- und Firmenkundenvorstand der Erste Bank. „Tennis ist eine Breitensportart für alle Altersgruppen. Durch die Erfolge von Jürgen Melzer hat der Tennissport in Österreich einen ordentlichen Schub bekommen“. Jürgen Melzer ist als österreichische Nummer eins im Tennis ein Ausnahmetalent. Er ist der weltbeste Kombinierer, denn er ist als einziger Spieler sowohl im Einzel als auch im Doppel unter den Top Ten. Mit dem Engagement für Jürgen Melzer will die Erste Bank auch das Sportbewusstsein der Menschen fördern. „Ein Mann mit so viel Ehrgeiz ist ein absolutes Vorbild für viele junge Leute“.

Mit Jahresbeginn 2011 wurde die neue Partnerschaft zwischen der Erste Bank und Jürgen Melzer fixiert.

Die Erste Bank blickt in mehreren Sportarten bereits auf eine langjährige Sponsoringaktivität zurück. So ist die Erste Bank beispielsweise seit 2003 Hauptsponsor und Partner der höchsten Spielklasse im österreichischen Eishockeysport - der Erste Bank Eishockey Liga und des österreichischen Eishockey Nationalteams.

Die größte Laufinitiative Österreichs, Erste Bank Sparkasse Running, umfasst landesweit jährlich mehr als 200 Laufveranstaltungen, darunter der Vienna City Marathon und der Erste Bank Vienna Night Run.